



La mayoría de los Directores Generales que conozco, o son especialistas y técnicos en la actividad que desarrolla la empresa o son licenciados en Economía y algunas veces en Derecho, pero, todos ellos para desarrollar su trabajo, necesitan una potente formación económica. Creo personalmente que en la mayoría de los casos, son los economistas los más capacitados y los que mejor cubren el perfil de Director General de una Compañía, por encima de los técnicos. Animo a la Facultat d'Economia y a los Licenciados a que "reivindiquen" esta prioridad a la hora de ocupar estas posiciones en las empresas.

**Juan José de Torres Romo**  
Director General en Avanqua  
Oceanogràfic - Àgora